

**Par décision de l'Évêque d'Évreux,  
Monseigneur Christian NOURRICHARD**

***Communautés religieuses***

Dans la communauté des Bénédictines olivétaines du Monastère Sainte Françoise Romaine au Bec Hellouin, Mère Marielle Gilbrin est élue prieure, par le Chapitre.

Dans la communauté des Sœurs Salésiennes Missionnaires de Marie Immaculée, Sœur Scolastique Rozanabelona est nommée Régionale de France et Algérie.

Nous adressons nos félicitations et assurons de notre prière Mère Marielle et Mère Scolastique. Cette dernière a été responsable de la communauté des Sœurs Salésiennes Missionnaires de Marie Immaculée de Bernay de 2003 à 2011.

Nous rendons grâce pour et avec Mère Marie-Placide, qui a été prieure des Bénédictines olivétaines du Monastère Sainte Françoise Romaine durant de nombreuses années.

Évreux, le 15 février 2018

+ Christian NOURRICHARD  
Évêque d'Évreux

Par mandement,  
Père Jean-Denis CHALUFOUR  
Chancelier